

Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes regt Frau Bühse an, bei zukünftigen Straßenbenennungen / -umbenennungen die Kinderbuchautorin Astrid Lindgren als mögliche Namensgeberin zu berücksichtigen.

Frau Spieler ergänzt hierzu, dass weitere Vorschläge von Seiten der Gleichstellungsbeauftragten in Erarbeitung seien, die den Bezug zu Neumünster aufwiesen. Das Vorschlagsrecht obliege weiterhin den jeweiligen Stadtteilbeiräten.

Im Anschluss lässt Herr Krampfer über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

1. Der in der Begründung der Drucksache dargestellte Sachstandsbericht der Verwaltung über die bisherigen Arbeitsergebnisse der Kommission wird zur Kenntnis genommen.
2. Dem von der Kommission entwickelten Vorschlag für Kriterien zur Straßenbenennung (Anlage 1) wird zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 11
Nein-Stimmen: 0
Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung